

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
INAUGURACIÓN PLANTA NOVAGRO
13 DE JULIO DE 2005.

ES UN VERDADERO GUSTO ACOMPAÑAR A REPRESENTANTES DE LA EMPRESA NOVAGRO Y PARTICULARMENTE A SUS TRABAJADORES, EN ESTE ACTO DE INAUGURACIÓN DE SU PRIMERA PLANTA UBICADA EN ACAJUTLA.

ESTE AÑO HEMOS SIDO TESTIGOS DEL INICIO DE OPERACIONES DE NOVAGRO, EMPRESA LÍDER EN LA COMERCIALIZACIÓN DE INSUMOS AGROPECUARIOS A NIVEL DE CENTROAMÉRICA Y MÉXICO, A LA CUAL AGRADECEMOS QUE HAYA SELECCIONADO A NUESTRO PAÍS PARA REALIZAR IMPORTANTES INVERSIONES.

LA LLEGADA DE NOVAGRO ES UN CLARO REFLEJO DE LA ESTABILIDAD POLÍTICA Y MACROECONÓMICA QUE ESTAMOS CONSTRUYENDO DÍA A DÍA EN EL PAÍS, LO QUE NOS HA PERMITIDO ATRAER INVERSIONES POR MÁS DE MIL MILLONES DE DÓLARES, LO CUAL CONTINUAREMOS HACIENDO, CONCIENTES DE QUE MÁS INVERSIONES SIGNIFICAN MÁS Y MEJORES EMPLEOS PARA NUESTRA POBLACIÓN.

ESTAMOS CLAROS QUE LA PROBLEMÁTICA INTERNACIONAL DEL PETRÓLEO, TAMBIÉN HA IMPACTADO EN LOS COSTOS DE PRODUCCIÓN EN EL CAMPO, DADO QUE SE HA ENCARECIDO EL TRANSPORTE, PROVOCANDO QUE LOS AGRICULTORES TENGAN QUE PAGAR MÁS POR SUS FERTILIZANTES, HERBICIDAS E INSECTICIDAS, NECESARIOS PARA HACER PRODUCIR MÁS LA TIERRA.

NUESTRO GOBIERNO ESTÁ MUY PREOCUPADO Y CONCIENTE DE ESTA SITUACIÓN; POR ELLO GIRÉ INSTRUCCIONES AL MINISTRO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA Y A LA SEÑORA COMISIONADA PRESIDENCIAL PARA LA AGRICULTURA, PARA IMPLEMENTAR MEDIDAS QUE PERMITAN BAJAR LOS COSTOS DE LOS INSUMOS AGROPECUARIOS.

EN ESTE SENTIDO, DESARROLLAMOS EXITOSAMENTE EL PROGRAMA DE INTERCAMBIO DE SEMILLA MEJORADA, BENEFICIANDO A MÁS DE 50 MIL PRODUCTORES, PERMITIENDO AUMENTAR LA PRODUCTIVIDAD DE 50 MIL MANZANAS.

EN SEGUNDO LUGAR, EJECUTAMOS EL PROGRAMA CEREALERO 2005, OTORGANDO MICROCRÉDITOS POR MEDIO DEL BANCO DE FOMENTO AGROPECUARIO A 50 MIL PEQUEÑOS PRODUCTORES, CON MONTOS DE HASTA \$100 DÓLARES, PARA ADQUIRIR FERTILIZANTES Y HERBICIDAS, CON EL FIN DE QUE AUMENTEN LA PRODUCCIÓN DE SUS COSECHAS.



EN TERCER LUGAR, CONCIENTES DE QUE DEBE EXISTIR EN EL MERCADO UNA COMPETENCIA SANA, QUE FOMENTE MAYORES OPCIONES DE COMPRA DE FERTILIZANTES PARA LOS AGRICULTORES, CON PRODUCTOS DE CALIDAD Y A PRECIOS ACCESIBLES, HEMOS PROPICIADO LA ENTRADA DE UNA NUEVA PLANTA FABRICANTE DE FERTILIZANTES, ME REFIERO A LA EMPRESA NOVAGRO, CON LO CUAL EL SECTOR AGROPECUARIO EN SU CONJUNTO SE VERÁ SIGNIFICATIVAMENTE BENEFICIADO.

CON UNA INVERSIÓN EN INVENTARIOS, MAQUINARIA Y EQUIPO DE ALREDEDOR DE LOS 7.5 MILLONES DE DÓLARES, ESTA PLANTA TENDRÁ UNA CAPACIDAD DIARIA DE PRODUCCIÓN DE 2 MIL 700 TONELADAS MÉTRICAS Y DE ALMACENAJE DE 37 MIL TONELADAS MÉTRICAS, PONIENDO A DISPOSICIÓN DE LOS AGRICULTORES, FERTILIZANTES DE CALIDAD COMPROBADA.

ESPERAMOS QUE CONTINÚEN EXPANDIENDO SUS OPERACIONES EN EL PAÍS Y QUE CON LA ENTRADA EN VIGENCIA DEL TRATADO DE LIBRE COMERCIO CON LOS ESTADOS UNIDOS, SE ABRA NUEVAS OPORTUNIDADES DE NEGOCIOS EN ESTA MATERIA, LO QUE DINAMIZARÁ EL MERCADO DE FERTILIZANTES EN LA REGIÓN.

AL REITERAR LAS FELICITACIONES A LA EMPRESA NOVAGRO Y DESEARLE EL MEJOR DE LOS ÉXITOS EN SUS OPERACIONES EN EL PAÍS, COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA ME PERMITO DECLARAR INAUGURADA ESTA MODERNA PLANTA DE FERTILIZANTES.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS!

